

Komisi DPR III RI Bimantoro Wiyono Apresiasi Terobosan Pelayanan Polres Mojokerto Kota

Achmad Sarjono - KOTAMOJOKERTO.INDONESIASATU.ID

Feb 27, 2023 - 14:53



KOTA MOJOKERTO - Anggota Komisi III DPR RI, Fraksi Gerindra Bimantoro Wiyono, SH memberikan apresiasi kepada Polres Mojokerto Kota atas kinerja, terobosan dan program pembangunan mall pelayanan publik yang didirikan untuk memudahkan akses pelayanan bagi masyarakat.

Apresiasi dari Bimantoro disampaikan saat meninjau secara langsung proses pelayanan publik di Mapolres Mojokerto Kota, yang berada di Jalan Bhayangkara Nomor 25, Sentanan Kota Mojokerto, pada Selasa (21/2/2023).

Menurut Bimantoro, akses pelayanan publik yang diiniasiasi oleh Polres Mojokerto Kota itu sangat memudahkan dan membantu masyarakat. Ia menilai, hal itu merupakan wujud dari dedikasi yang luar biasa dari instansi kepolisian.

“Terima kasih untuk dedikasi Kapolres Mojokerto Kota dan jajarannya di tengah keterbatasan wilayah dan wewenangnya dengan kabupaten, tapi masih memprioritaskan pelayanan publik yang baik,” ujarnya

Selain itu, Bimantoro juga menjelaskan bahwa pelayanan publik yang diintegrasikan langsung dengan kepentingan rakyat itu telah sesuai dengan program Presisi yang digaungkan oleh Kepala Kepolisian Republik Indonesia, Jenderal Listyo Sigit Prabowo.

“Pelayanan publik ini tidak hanya baik, tapi juga terintegrasi ke masyarakat secara langsung. Hal ini sesuai dengan program Presisi Kapolri. Semoga bisa menginspirasi instansi lainnya dan bisa meningkatkan sinergitas dengan pemerintah dalam menciptakan situasi Kamtibmas yang kondusif, agar tidak terjadi kekacauan di lingkungan masyarakat,” terangnya.

Di sela-sela sambutannya, Bimantoro menerangkan bahwa tupoksi yang ia jalankan di Komisi III itu di antaranya adalah bermitra dengan Polri.

“Tujuan saya ke Polres Mojokerto Kota adalah untuk menampung aspirasi dari Personel Polres Mojokerto Kota dan mengetahui situasi Kamtibmas di wilayah sini. Apabila ada kekurangan silahkan disampaikan kepada kami, sehingga hal itu nantinya dapat kami sampaikan kepada pimpinan kami di DPR RI guna direalisasikan kepada Kapolri,” jelasnya.

Pria asal Nganjuk Jawa Timur itu berharap, Mabes Polri bisa memberikan reward bagi para Kapolres beserta jajarannya yang sudah bekerja keras dan ikhlas dalam mengabdikan untuk bangsa dan negara.

“Semoga apa yang telah digagas oleh Polres Mojokerto Kota ini bisa terus memberikan kemanfaatan bagi masyarakat. Mudah-mudahan juga Mabes Polri segera memberikan reward bagi Kapolres dan jajarannya yang telah bekerja dengan sepenuh hati ini,” harapnya.

Dalam kesempatan yang sama, Kapolres Mojokerto Kota, AKBP Wiwit Adisatria bersama seluruh Pejabat Utama dan Kapolsek jajaran setempat yang menyambut hangat kedatangan Bimantoro itu pun mengucapkan rasa terimakasihnya atas kunjungan yang dilakukan di bumi Mojokerto.

AKBP Wiwit memaparkan bahwa secara geografis wilayah hukum Polres Mojokerto Kota ini terdiri dari 7 kecamatan dan ada 6 Polsek yang tersebar di Kota Mojokerto.

Ia menyebut, ada ratusan personel yang sigap dalam menjaga situasi Kamtibmas yang ada di wilayah hukum Polresta Mojokerto.

“Semoga dalam kunjungan bapak Bimantoro ini, aspirasi dari kita bisa disampaikan, sehingga bisa menjadikan Polresta Mojokerto lebih baik lagi,”pungkasnya. (MK)